Conciencia en movimiento desde el amanecer hasta el ocaso

Un relato de la celebración del cumpleaños de Gurumayi 24 de junio 2018 Áshram Shree Muktananda

Segunda parte

por los participantes de la celebración del cumpleaños de Gurumayi

Moverse con elegancia

Después del *satsang* con el texto de la *Shri Guru Gita*, el horario del Cumpleaños—que había sido creado por la gente—incluyó un suntuoso desayuno preparado por los sevitas en la cocina de Annapurna. El aroma de la deliciosa comida que habían cocinado llegaba al exterior de Sri Nilaya, invitándonos a dirigir nuestros pasos hacia el comedor de Annapurna.

Al llegar—meciéndonos en éxtasis por la recitación de la Shri Guru Gita, los sonidos de los mantras todavía resonaban dentro de nosotros—fuimos recibidos por una espectacular variedad de colores, aromas y formas. La mesa que se extendía a lo largo de más de tres cuartas partes de la longitud del salón, estaba provista de un festín de desayuno digno de este día.

Imaginamos que tu curiosidad va en aumento – ¡debes estar deseando descubrir qué se sirvió durante el banquete! — . Bien, compartiremos contigo lo que recordamos.

Antes que nada, estaba el plato de *más* conocido de los Áshrams de Siddha Yoga: el savory cereal, con aroma a jengibre y especias. También había un exquisito muesli, salpicado con fruta y pasas. ¿Qué más? Donas – ¡de un color dorado y bañadas en azúcar! Croissants — ¡untados con crema de chocolate y avellanas! ¡Platos con queso gourmet, de todas las variedades! Frutas de verano – ¡cerezas color rubí, uvas verdes y púrpura, rodajas de mango dorado! ¡Tarros de mantequilla y mermeladas! Y, por supuesto, ¡humeantes jarras de té chai y café Siddha!

Un miembro del equipo compartió:

Todo parecía y sabía tan delicioso. Había oído y sentido una y otra vez que puedes saborear en la comida las emociones que experimentan los cocineros cuando la preparan. Con cada bocado me llenaba de más y más alegría, de más y más felicidad. Y supe: seguro, seguro, los cocineros han estado experimentando una alegría profunda mientras creaban este magnífico desayuno en celebración del cumpleaños de Gurumayi.

Mientras compartíamos esta comida, podíamos sentir que el amor de Gurumayi se manifestaba. Así como cantar el **árati** de la mañana y recitar la Shri Guru Gita había fortalecido nuestras almas, este desayuno nutría nuestros cuerpos para que pudiésemos dar lo mejor de nosotros en el día de Gurumayi.

Al término del desayuno, comenzamos a transformar el comedor de Annapurna en un salón para la siguiente parte de la celebración del cumpleaños de Gurumayi. Barrimos el lugar, incluidas las esquinas y las grietas, trasladamos todas las sillas y las mesas a otro espacio, aspiramos la alfombra, limpiamos los pisos y montamos el equipo logístico para la ceremonia del corte de pastel de cumpleaños que estaba a punto de suceder.

Otras partes del edificio de Atma Nidhi también estaban entusiasmadas, a medida que nos preparábamos, con feliz atención, a la llegada de Gurumayi. Muchos de nosotros estábamos en el vestíbulo, Nidhi Chauk, y en el comedor de Annapurna, cantando *Om Namo Bhagavate Muktanandaya* en la *raga Bhupali*. Se respiraba una dulce

anhelo en el aire. ¡Estábamos listos para recibir a nuestra amada Gurumayi! El canto burbujeaba con alegría y devoción. Una participante compartió que sentía que a través de esta energía amorosa del canto estaba experimentando su propia cercanía a Gurumayi.

¡Parecía como si solo hubiera pasado un momento desde que empezamos a cantar cuando oímos que Gurumayi estaba a punto de llegar! Ella recorría el camino de Atma Nidhi que lleva a la *murti* de Shiva Nataraja. Un miembro del staff rememoraba así su experiencia:

A lo lejos, vi a Gurumayi caminaba hacia la puerta principal de Atma Nidhi. En ese instante, mi corazón saltaba de emoción y sereno al mismo tiempo. Cerré los ojos por un momento e incliné mi cabeza, rindiendo homenaje a mi Guru. Esta fracción de segundo en silencio, esta oportunidad para el *pranam*, liberó una ola de *shakti* en mi ser, que me acompañó durante todo el día. ¡Fue para mí un momento culminante de la celebración!

Gurumayi siguió caminando hacia Shiva Nataraja, y algunos siddha yoguis que estaban de pie frente al áshram para dar la bienvenida a Gurumayi, la siguieron. Todos ellos rodearon a Shiva Nataraja y cantaron juntos *Jaya Jaya Shiva Shambho*, *Mahadeva Shambho*. El cielo estaba cargado con nubes. El aire era agradablemente cálido. El toque, como una pluma, de la brisa, era como una suave protección de la gracia. Bajo la benevolente mirada del Señor, el tiempo se detuvo mientras la celebración del cumpleaños de Gurumayi cobraba impulso.



Continuará...